



たいようぐみだより

4月号

令和4年4月4日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園

ご進級おめでとうございます。いよいよ新任とのたいよう組での生活が始まりました。

改めまして、今年度たいよう組担任になりました菊池敦子です。子どもたちとは、3歳児クラスにじ組さんからの出会いです。いつも遠くから皆さんの成長を見せてもらっていました。ここからは、小学校へ就学する大切な一年です。一人一人の自分らしさを大切に。時には寄り添い、時には背中を押し、自分の力で挑戦することの楽しさ、仲間と協力しながら目的に向かうおもしろさなどを、子どもたちと同じ目線で経験して参りたいと思います。そして「自分のことが大好き」な気持ちをもって、胸を張って小学校へ進むたいよう組の子どもたちになれたらと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様とは、嬉しいこと、笑ってしまったこと、心配なこと、お仕事のことなど、どんなことも話し合える風通しの良いクラスにしていきたいと思います。

どうぞいつでもお声かけください。1年間よろしく願いいたします。

今月のわらい

新しい環境に少しでも早く慣れていけるよう、一緒に生活づくりをしていきます。一人一人、そしてクラスで目的や目標を持ち、見通しを持ちながらそれに向かい、焦らず丁寧に、私も一緒になって取り組んでいきたいと思っています。また、お花見や苗植えなど、春ならではの体験をしていきたいと思っています。



お当番はまかせて!



3月から引き継いだ、人数当番とゴザ巻き当番を張り切って行っています。頼られることをとても喜んでいて様子があり「ありがとう」と言うと照れた笑顔を見せています。また、「先生やろうか?」と私の手伝いをしてくれたり、仲間にも優しく、自分だけのことだけではなく、周りにも目が向けられる頼もしさもあります。担任として、子どもたちの細かな変化にも気づき、どんなことにもしっかりと向き合って自信へ繋げていきたいと思っています。



野菜栽培始めます



これから、子どもたちと一緒に話し合い、夏と秋に収穫できる野菜を決めます。先日少し話し、「収穫できたらみんなでクッキングをしようね」と伝えると「火は使いますか?」「包丁は?」「お家でもやってるよ!」などと楽しみにする声があがりました。自分たちで育てた食物には愛情が育ち、大切に食することをねらいとしてまいります。どんな野菜にするか、意欲的に話し合いに参加していました。まだ時間があるので、何を育てるか何を作るかはこれからじっくり練っていこうと思います。

★まだ先ですが、クッキングの日程など決まりましたら、早めにご連絡します。

エプロン・三角巾が必要となりますのでご用意ください。



せんせいってどんなひと?

杉並区にある荻窪病院で生まれました。保育士経験は23年になります。私生活では、今年20歳になる息子と15歳になる野球命の息子の母親でもあります。趣味は美術鑑賞、音楽鑑賞、スキー(先日新潟で滑ってきました!)

保育では身体を動かすことや造形活動が特に好きです。苦手なことは大人とのテンポの早い会話や会議です…。明るく元気だけが取柄の45歳です。いつでもお声掛けください!

保護者会のお知らせ

日程: 5月20日(金)

詳細: 後日お知らせいたします

内容: たいよう組での今後の活動や取り組みについて
質疑応答など

※コロナにおける蔓延防止措置が出た場合はZOOMにて行う予定です。

